

Kalune, troubadour des temps modernes, tisse des récits où la poésie s'unit à la musique pour éveiller les consciences et semer l'espoir. Porté par une voix authentique et des mots qui vibrent d'engagement, il trace un chemin singulier, à la croisée de l'intime et de l'universel. En 2025, Kalune, qui sort un clip par mois depuis le début de l'année écrit un nouveau chapitre de son aventure musicale en s'associant à Kami, multi-instrumentiste béarnais au talent foisonnant. Guitare, ukulélé, mélodion, claviers, contrebassine, scie musicale... Les instruments deviennent des passerelles vers un univers sonore sans limites, tandis que les voix s'entrelacent pour porter des harmonies d'une rare intensité. À deux, ils prennent la route avec pour ambition de jouer partout où leurs pas les mèneront : des petites salles aux festivals, des villages aux grandes villes. Leur musique, pleine de sens et de générosité, se fait souffle de vie, résonance d'un monde où la simplicité et la proximité reprennent leur place. Kalune et Kami, deux âmes complices, offrent des concerts comme des voyages : empreints de chaleur humaine, de poésie vivante et d'une énergie qui fait vibrer les cœurs et les esprits.

Lien des 3 derniers clips :

[_ Élaïa](#)

[_ Retour vers la nature](#)

[_ Jeux d'anges heureux](#)